

Pembinaan Kepribadian WBP Nasrani Lapas Permisan oleh Yayasan Rise and Shine Ministry

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INDONESIASATU.ID

Apr 6, 2023 - 08:20



Pembinaan kepribadian WBP nasrani di gereja Kasih Tuhan Lapas Permisan Nusakambangan, Selasa (04/04). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN – Lembaga Pemasayarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menggandeng Yayasan

RSM (Rise and Shine Ministry) untuk melakukan pembinaan bagi para warga binaan Nasrani pada Selasa (04/04).

Bertempat di Gereja Kasih Anugerah Lapas Permisan kegiatan pembinaan dihadiri oleh warga binaan beragama nasrani. Mereka mengawali kegiatan pembinaan kali ini dengan bernyanyi dan berdoa bersama. Terlihat para peserta begitu antusias dalam mengikuti kegiatan pembinaan kepribadian tersebut.

Lapas Permisan dan Yayasan RSM sama-sama berkomitmen untuk membimbing dan membina para warga binaan khususnya yang beragama Nasrani supaya mereka dapat berkembang menjadi pribadi yang lebih baik lagi dalam kehidupan bermasyarakat.

Pada kesempatan ini kegiatan pembinaan kepribadian dilayani oleh Pdt. John Manopo yang merupakan perwakilan dari Yayasan RSM. Tema yang diusung pada kebaktian kali ini adalah "Kemurahan Yesus Menuntun Pada Pertobatan".

Dasar Firman Tuhan dalam pembinaan ini diambil dari Kitab Roma 2 : 4 -5. Pdt. John Manopo mengajak para peserta pembinaan untuk merenungkan setiap dosa yang pernah dilakukan dan mengajak mereka untuk meminta pengampunan atas setiap dosa-dosa tersebut.

Kasubsi Bimkemaswat Candra Putra Perwira menjelaskan bahwa sangat penting untuk melakukan pembinaan kepribadian kepada seluruh warga binaan. Ia berharap melalui kerjasama dengan Yayasan RSM tersebut dapat membuat para warga binaan Nasrani menjadi pribadi yang lebih baik dan bermanfaat untuk masyarakat sekitar.

"Yayasan Rise and Shine Ministry ini merupakan salah satu dari beberapa mitra yang digandeng oleh Lapas Permisan untuk melakukan pembinaan kepada para warga binaan Nasrani," Ungkapnya.